

Roma, 1 de junio de 2024
Solemnidad de San Aníbal

Prot. nº 141/2024-es
Objeto: Año Internacional de la Juventud Rogacionista

A los Rvdos. Superiores
de las Circunscripciones Rogacionistas
A las Rvdas. Superiores
de las Circunscripciones y Zonas FDZ
A las Misioneras Rogacionistas
A los Laicos Asociados RCJ FDZ
SUS SEDES

Queridos hermanos y hermanas,

En el día en que, como Familia del Rogate, celebramos la solemnidad de San Aníbal María Di Francia, y en camino hacia el centenario de su bendito tránsito al Cielo, les informamos que hemos acordado conjuntamente ofrecer a nuestro amado Fundador el Año Internacional de la Juventud Rogacionista - 2025, con un encuentro en Roma de los diversos participantes de todas nuestras Circunscripciones y Zonas. Todos los jóvenes de la Familia del Rogate están invitados a participar en este gran evento.

Tema elegido para esta iniciativa: «Los jóvenes, peregrinos de esperanza, en la mies del Señor».

Iluminación bíblica: «Jesús se acercó y caminó con ellos» (Lc 24,15b).

Frase para la bandera: «Año de la Juventud del Rogate».

La oración oficial y el logotipo se adjuntan a la comunicación.

La apertura oficial del Año de la Juventud tendrá lugar el 31 de enero de 2025 - fiesta del Santísimo Nombre de Jesús, en Mesina, en la Basílica Santuario de la Rogación Evangélica - San Antonio.

El Año de la Juventud se cerrará el 31 de enero de 2026 - fiesta del Santísimo Nombre de Jesús, con una celebración en Roma. Planeamos también un encuentro de jóvenes en Roma para el Jubileo, del 28 de julio al 3 de agosto de 2025, que tendrá lugar en la escuela de la FDZ en Circonvallazione Appia y en los oratorios de nuestras parroquias en Roma.

Pedimos a cada Circunscripción y Zona y a las Parroquias, donde operamos, que hagan participar a los jóvenes en este gran evento y que se inscriban, con tiempo, en el enlace

<https://www.iubilaeum2025.va/it/carta-del-pellegrino/case-accoglienza.html>

Algunas propuestas operativas que podrían organizarse a nivel internacional:

Encuentro internacional online de preparación a la peregrinación a Roma para el Jubileo de los Jóvenes (para jóvenes hermanas FDZ y jóvenes sacerdotes RCJ) el 16-3-2025.

Encuentros internacionales online de jóvenes del Rogate.

Se invita cada Circunscripción y/o Zona a elegir eventualmente una fecha más adaptada a su territorio y fijar con ella el inicio del año de la Juventud del Rogate en su Circunscripción, el calendario de las diversas iniciativas y la fecha de clausura. Especialmente para las Circunscripciones y Zonas fuera de Italia, sería bueno identificar a algunos jóvenes para que participen en el encuentro de Roma.

Estamos seguros de que el Padre Aníbal, desde el cielo, querrá bendecir y acompañar el Año Internacional de la Juventud del Rogate. Los jóvenes del Rogate, que se proponen seguir el camino del Padre Aníbal, podrán vivir una fiesta donde todos expresarán la alegría de pertenecer a esta gran Familia y se encontrarán juntos, provenientes de los diferentes países en los que estamos presentes.

Con la esperanza de que los Divinos Superiores bendigan este signo de unidad de la Familia del Rogate y acompañen nuestro camino, os saludamos con afecto en el Señor.

Madre María Eli Milanez

(Madre María Eli Milanez, FDZ)

Sup. Gen.



Bruno Rampazzo

(Bruno Rampazzo, RCJ)

Sup. Gen.

Oración

Señor Jesús, como hiciste con los discípulos de Emaús, acompáñanos en nuestro camino, peregrinos de esperanza en tu mies.

Dirige tu mirada a todos los jóvenes.
Infunde en nuestros corazones la alegría de trabajar en tu viña

Te confiamos nuestra familia, para que vivir según el Evangelio sea un ejemplo para nosotros los hijos, y Ayúdanos a responder con generosidad al plan de Dios sobre nosotros.

Animados por el mismo ardor y amor de San Aníbal, nuestro Padre y Fundador pidamos su intercesión para que seamos verdaderos testigos de la Resurrección y discípulos misioneros que anuncian con alegría que Jesús es el Señor de la vida.

Que la Virgen María, Madre de la Iglesia y Madre nuestra, nos sostenga en nuestro camino hacia la celebración del Jubileo y del Año de la Juventud Rogacionista.